



Ce jeudi 27 mars 2025, Ichane et moi, nous avons participé à la finale de la dictée bilingue créole/français au MOCA à St Denis. C'était un moment inoubliable.

Avec mon père, nous avons été bien accueillis à notre arrivée. La dictée en créole a été faite par Mme Huguette Bello, la présidente de la Région et la dictée en français par une dame Inspectrice. Après il y a eu une correction.

Lorsqu'on a annoncé les résultats, j'étais un peu stressée. Je n'ai pas gagné la 1^{ère} place mais je suis très contente d'avoir participé. Mon père était fier de moi. On a passé un bon moment, et à la fin, on a pris un pot avec tous les autres participants.

Annabelle, CM2A

Le coup de cœur du jury est allé à Ichane qui est arrivé en retard ce jour-là mais a eu la meilleure note pour la dictée en Français. Bravo à lui avec tous nos encouragements !

Isabelle Ango, référente LVR, membre du jury